

Un attentat suicide fait plus de 70 morts au Pakistan



Pakistan, 28 mars, (RHC-Le Monde).-Plus de 70 personnes ont été tuées, ce dimanche, dans un attentat-suicide dans la ville de Lahore, dans l'est du Pakistan. Près de 340 autres ont été blessées par la déflagration qui a eu lieu dans un parc très fréquenté, où des chrétiens célébraient Pâques.

Les rapports du gouvernement de la province de Punjab où se trouve ce territoire indiquent que jusqu'à présent plus de 50 corps ont été identifiés à l'aide des proches.

Dans un communiqué, le secrétaire général des Nations unies, Ban Ki-moon, a condamné «fermement l'attentat-suicide». «Le secrétaire général demande que les auteurs de cet acte de terrorisme épouvantable soient traduits rapidement en justice», ajoute le document. Dans une déclaration à la presse, le porte-parole du Vatican, le père Federico Lombardi, a dénoncé, «encore une fois, la haine homicide qui frappe vilement les personnes les plus démunies».



Radio Habana Cuba